

Está invitado a un evento de visualización grupal de educación continua (CE) para profesionales de atención médica

Actualizaciones sobre la evaluación nutricional de los bebés muy prematuros

En esta presentación, Mandy Brown Belfort, médica con una maestría en Salud Pública, señala las prácticas y las preguntas actuales con respecto a la evaluación nutricional óptima de bebés prematuros. La Dra. Belfort analiza la importancia de evaluar con precisión el estado nutricional de los bebés prematuros y se centra en la antropometría seriada mediante estándares de crecimiento. Se revisan las limitaciones relativas del estándar del feto de referencia y las posibles ventajas del uso de estándares posnatales prematuros. Con vistas al futuro, la Dra. Belfort también analiza la necesidad de métodos económicos y portátiles para monitorear la composición corporal en bebés prematuros y los datos sobre el uso del análisis de impedancia bioeléctrica, una herramienta de investigación prometedora para medir la masa libre de grasa en la unidad de cuidados intensivos neonatales (UCIN).

Fecha

Hora

Ubicación

Organizado por

Para obtener más información,
comuníquese con

Después de la visualización, diríjase a <https://pnce.org/gv/6113-1EM> para completar una breve evaluación y obtener un certificado.



Destinatarios

Esta capacitación se desarrolló para ayudar a médicos, enfermeros, dietistas registrados y otros profesionales de la salud que tienen interés en los recién nacidos, bebés y niños pequeños.

Objetivos de aprendizaje

Al finalizar esta actividad, los participantes deberían estar mejor capacitados para lo siguiente:

- Evaluar el impacto del cuidado nutricional en la UCIN en la salud de toda la vida de los bebés prematuros.
- Describir los métodos nuevos y establecidos para obtener mediciones antropométricas clínicamente relevantes en la UCIN.
- Analizar las implicaciones de la masa libre de grasa y la masa grasa en la salud de los bebés prematuros.



JOINTLY ACCREDITED PROVIDER*
INTERPROFESSIONAL CONTINUING EDUCATION

En apoyo a la mejora de la atención al paciente, el Annenberg Center for Health Sciences at Eisenhower (Annenberg Center) está acreditado conjuntamente por el Accreditation Council for Continuing Medical Education (ACCME, *Consejo de Acreditación para la Educación Médica Continua*), el Accreditation Council for Pharmacy Education (ACPE, *Consejo de Acreditación para la Educación Farmacéutica*) y el American Nurses Credentialing Center (ANCC, *Centro Estadounidense de Acreditación en Enfermería*), para brindar educación continua al equipo de salud.

El Annenberg Center designa este material permanente para un máximo de 0,5 *AMA PRA Category 1 Credit*[™]. Los médicos solo deben reclamar el crédito proporcional a la magnitud de su participación en la actividad.

El Annenberg Center designa esta actividad permanente para un máximo de 0,5 horas de contacto del ANCC.

El proveedor está aprobado por el California Board of Registered Nursing (*Consejo de Enfermería de California*), proveedor n.º 13664, para 0,5 horas de contacto. *Para recibir crédito por horas de contacto de educación fuera del estado de California, consulte con el consejo de enfermería de su estado en relación con la reciprocidad.*

Los dietistas registrados (RD) y los técnicos dietistas registrados (DTR) recibirán 0,5 unidades de educación profesional continua (CPEU) por finalizar este programa/material.

Los RD y los DTR deben seleccionar el tipo de actividad 102 en los registros de actividad del Portafolio de Desarrollo Profesional (PDP).



ANNENBERG CENTER FOR HEALTH SCIENCES
AT EISENHOWER
Imparting knowledge. Improving patient care.